



2021 年度 11 月号 社会福祉法人 尚徳福祉会 保育園川崎ベアーズ

昼夜の寒暖の差がだんだんと大きくなり、ときどき吹く冷たい風に少しずつ冬の訪れを感じるようになってきましたね。そんな中でもこぐま組の子どもたちは元気いっぱい遊んでいます。10月から新しいお友だちも加わりより一層自分たちで遊びを発展させ、楽しそうに関わる姿に“すごいぞ！こぐま組！”と、誇らしく感じる毎日です。

### 子どもの様子

#### ～おいもをつくったよ～

久しぶりの雨が降り「すべりだいでできないね。」と、窓の外を見ながら会話する子どもたち。そんな姿を見ながら隣で保育者が「おいしそう！」と言いながら新聞紙を丸めていると…「せんせい、なにをつくってるの？」と、興味津々な顔でのぞき込んできました。「よしよし…」「これ、何に見える？」と、聞くと「いしかな？」「ぱんみたい」と、嬉しそうに話していました。「つちの中で、ねてるやさいなんだあ」と話を進めていくと「おいも！」と、元気な声。「つくりたい。やりたい」と集まってきて手を黒くしながら新聞紙を丸めていました。上からにのりで折り紙を貼り、大きさも、形もまちまちな個性豊かな可愛いおいもができました。「〇〇ちゃんのおいしそうだね。」と、食いしん坊な声も…

#### ～もう3歳！もうすぐ3歳！～

誕生日を迎えて「もう3歳だよ！」「3歳だから自分で！」「もうすぐ3歳だからできる！」という声がクラスの中で聞かれることが多くなりました。2歳児クラスも後半になり、子どもたちの中でのお兄さんお姉さんの意識が強くなってきたように思います。保育園では「自分でできる！」という気持ちに寄り添いながら、たくさん褒めて子どもたちの自信に繋げるようにしています。また、まだまだ甘えたい子どもたちの気持ちもしっかりと受け止めて安心して過ごせるように心がけています。こぐま組もあと5か月…。思う存分、楽しみたいと思います！



### 今月の手遊び『やまごやいっけん』

やまごやいっけん ありました  
まどからみていた おじいさん  
かわいいうさぎが ぴよんぴよんぴよん  
こちらへにげてきた たすけてたすけておじいさん  
りょうしのでっぼう こわいんです  
さあさあはやく おはいんなさい  
もうだいじょうぶだよ

### お願い

肌寒くなってきました、散歩用に薄手のジャンパーをご用意ください。クラスにある専用のカゴに入れてください。よろしくお願いいたします。

- ① 事故防止のため、フード、紐のついていないもの。
- ② 動きやすいもの。
- ③ 名前の書いてあるもの。
- ④ 週末には持ち帰り、洗濯をお願いします。